

Visite du Président du Conseil constitutionnel, Monsieur Laurent Fabius, à la CJUE

Le Président du Conseil constitutionnel, Monsieur Laurent Fabius, s'est rendu à Luxembourg le 20 juin 2016, à l'invitation du Président de la Cour de justice de l'Union européenne (CJUE), Monsieur Koen Lenaerts.

A l'occasion de ce déplacement, le Président Fabius s'est également entretenu avec Monsieur Jean-Claude Bonichot, juge français à la Cour de justice, avec Monsieur Yves Bot, avocat général à la Cour de justice, et avec Monsieur Stéphane Gervasoni, juge français au Tribunal de l'Union européenne.



